

Las artes marciales anuncian la Navidad

15/12/2023



Las artes marciales vuelven mañana al Polideportivo Ciudad de Elda | J. Cruces.

Todo preparado para que mañana sábado a las 18 horas se celebre la exhibición anual que organiza la Concejalía de Deportes junto con la Escuela Municipal de Karate que dirige Atáulfo Castaño Coloma. En esta ocasión se celebrará en las instalaciones del Polideportivo Ciudad de Elda, en la avenida de Ronda, con entrada gratuita para todos los públicos.

La exhibición se llevará a cabo en las modalidades de karate-do shotokan y nihon tai-jitsu para alumnos y alumnas en las categorías de infantiles y adultos. Y es

que las artes marciales llegan a Elda anualmente en los días previos a la Navidad, por lo que se convierten en el anuncio inminente de la proximidad de las fiestas más entrañables del año.

En el transcurso de la exhibición en la tarde sabatina, los aficionados a las artes marciales podrán contemplar el laborioso trabajo que vienen desarrollando los integrantes de la Escuela Municipal de Karate de Elda, la cual acaba de cumplir 42 años de existencia desde su fundación en 1981.